
Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

13 mai 2019 à 19 h au salon du personnel 

 
 

 

Tableau des présences 

 

 PRÉSENT ABSENT INVITÉ 

Valérie Auger (enseignante) x   

Sonia Avoine (enseignante) x   

Suzie Bang (parent scrutateur et substitut 

au comité de parents) 

x   

Marie-Josée Brochu (parent) x   

Rachel Brodeur (parent scrutateur) x   

Fanny Duquette (enseignante) x   

Nadia Gaucher (parent) x   

Amie Lakin (enseignante) x   

Martine Lesage (service de garde) x   

Nancy Désautels (directrice par intérim) x   

France Théberge (parent) x   

Bao Huong Trinh (parent, représentante 

au comité de parents) 

x   

 

 

 

 

 

Ordre du jour 

 
1. Ouverture de la rencontre 

2. Mot de bienvenue 

 Nomination d’un gardien du temps 

 Nomination d’un gardien des droits de la parole 

3. Adoption de l’ordre du jour 

4. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 8 avril 2019 

5. Affaires découlant du compte rendu de la rencontre du 8 avril 2019 

 Pas de sujet 

6. Points de discussion et de décision 

 Activité au club de gymnastique Arabesque 

 Projet éducatif 

 Grille-horaire 19-20 

 Règles de régie interne SDG 19-20 

7. Points d’information 

7.1 Campagne de financement 

7.2 Organisation scolaire 19-20 

8. Parole aux divers représentants 

8.1 Comité de parents 

8.2 OPP 

8.3 Enseignants 

8.4 Service de garde 

8.5 Personnel de soutien 

8.6 Parole au public 

9. Questions diverses 

10. Prochaine rencontre : 17 juin 2019 

11. Mot de la fin et Levée de l’assemblée 

 

 

 
 

Présidente, Nadia Gaucher       Directrice par intérim, Nancy Désautels 



Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Ouverture de la rencontre (décision) 

Ouverture de la rencontre à 19h03. 

2.  Mot de bienvenue (décision) 

 Nomination d’un gardien du temps : Fanny Duquette 

 Nomination d’un gardien des droits de la parole : Amie Lakin 

3. 105-CE 

18/19-52 
Adoption de l’ordre du jour (décision) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Marie-Josée Brochu 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter l'ordre du jour du 13 mai 2019 à l’unanimité avec l’ajout des points suivants : 

 6.5 Activités sportives de fin d’année 

4. 105-CÉ 

18/19-53 

 

 

 

 

Lecture et adoption du compte rendu de la réunion du 8 avril 2019 (décision) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Bao Huong Trinh 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal de la réunion du 8 avril 2019 avec la précision suivante : 

 6.1 Les critères de sélection d’une direction ont été établis sans la présence de la direction. 

5.  Affaires découlant du compte rendu de la rencontre du 8 avril 2019 (information) 

 Pas de sujet 

6.  Points de discussion et de décision (décision) 

6.1  Activité au club de gymnastique Arabesque 

Modification au point de résolution 22 : changement de date du 28 au 29 mai pour l’activité au club de gymnastique. 

6.2 105-CÉ 

18/19-54 
Projet éducatif 

Présentation du document final du projet éducatif. Les moyens afin d’atteindre les différents objectifs seront discutés et déterminés 

le 21 mai prochain. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Nadia Gaucher 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter le projet éducatif à l’unanimité. 

6.3 105-CÉ 

18/19-55 
Grille-horaire 19-20 

L’annonce ministérielle en lien avec les pauses obligatoires de 20 minutes n’aura aucun impact sur la grille-horaire de l’école. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Martine Lesage 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter la grille-horaire 2019-2020 à l’unanimité. 



6.4 105-CÉ 

18/19-56 
Règles de régie interne SDG 19-20 

Présentation des règles de régie interne du SDG 2019-2020. Discussion en lien avec la période de devoirs quant à savoir s’il doit y 

avoir inscription ou non.  

 

SUR PROPOSITION dument faite par France Théberge 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter les règles de régie interne du SDG pour 2019-2020. 

6.5 105-CÉ 

18/19-57 
Activités sportives 

Présentation des activités sportives de fin d’année. Les dates peuvent changer légèrement. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Amie Lakin 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter les activités sportives de fin d’année à l’unanimité. 

7.  Points d’information  

    7.1        Campagne de financement 

Suivi d’une rencontre avec M. Nadeau de la ville de Beloeil. Présentement, il y a mise en place d’un plan sur 10 ans de la réfection 

des modules des parcs. Proposition d’un partenariat entre l’école et la ville où l’école pourrait débourser environ 40% du montant. 

Il faut voir si les ressources matérielles de la CSP sont prêtes à débourser une partie. Un suivi sera fait lors du prochain CÉ. 

Demain, Mme Nancy Désautels rencontre le département d’urbanisme et Nature Action pour un plan de verdissement pour la cour 

d’école. 

 

Mme Nancy Désautels va revoir les lettres pour les sacs réutilisables et les étiquettes afin d’en faire l’envoi aux parents 

prochainement. 

7.2  Organisation scolaire 19-20 

Préscolaire : 34 élèves 

1ère : 43 élèves (1 place restante) 

2e: 35 élèves (13 places restantes) 

 

3e: 32 élèves et 4e: 38 élèves 

Il y aura une classe de 3e, 4e et une multi 3e-4e . Cela entrainera 2 transferts de 3e et 2 transferts de 4e  

 

5e: 41 (5 places restantes) 

6e: 41 (5 places restantes) 

Il y aura un total de 268 élèves pour le moment. 

8.  Parole aux divers représentants (information) 

8.1  Comité de parents 

Pas grand-chose. La prochaine rencontre aura lieu jeudi et il y aura une présentation sur l’animation des assemblées générales des 

conseils d’établissement.  

8.2  O.P.P. 

Retrait et remise des messages des mains.  

8.3  Enseignants 

La fin d’année approche rapidement. Les examens du ministère débutent sous peu, tout comme l’épreuve de lecture des 2e années. 



8.4  Service de garde 

C’est la semaine des SDG.  

8.5  Personnel de soutien 

N/A 

8.6  Parole au public 

Aucun 

9. 

 

 Questions diverses (information) 

Aucun 

10.  Prochaine rencontre : Lundi 17 juin 2019 (information) 

11. 105-CÉ 

18/19-56 
Mot de la fin et Levée de l’assemblée (information et décision) 
 

SUR PROPOSITION dument faite par Bao Huong Trinh 
 

IL EST RÉSOLU d'adopter la levée de la séance à 20h42. 

 
 


